



Vista invernadero  
Fuente: Montes (2015)

Asimismo, Montes (2014, p.10), establece la materialidad del edificio adaptándose a la imagen urbana del sector, por ello, utiliza materiales locales los cuales están constituido por el uso de hormigón para la estructura, del ladrillo visto, vidrio y madera componen las fachadas y recintos internos que conjunto al uso del agua como elemento compositivo realzan la expresividad de la propuesta.

La espacialidad "...están marcadas por la interacción social de los usuarios, además de un vínculo constante con los espacios exteriores. De esta forma, el recorrido por los espacios arquitectónicos siempre tiene relación con los exteriores (la naturaleza y los otros usuarios)..." Montes (2014, p. 112), sus circulaciones verticales son pocas y están establecidas en los módulos que albergan a los niños y a los adultos y horizontales, Ladrillo visto, de 1-3 pisos.

#### *Aporte a la investigación*

Este referente local, se integra y se emplaza de manera cónsona en el sector de estudio, respetando su tradición constructiva. De igual manera, cada uno de los espacios del programa arquitectónico le da individualidad a los diferentes grupos etarios a los que está destinada, manteniendo una coherente y compleja relación de los espacios internos que a su vez se vinculan a través del paisajismo con su entorno.

